



## Marcelo Ebrard fue recibido con mariachis en Plenaria de Morena



**Marcelo Ebrard** arribó a la Cámara de Diputados como invitado a la cuarta reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, en donde fue recibido con mariachi y porras de sus simpatizantes, quienes coreaban “Marcelo Presidente” y “mi carnal Marcelo”.

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE) acudió a la llamada “**Pasarela de Corcholatas**” en donde —previo a él— se presentó el senador [Ricardo Monreal](#) Ávila, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** Pardo y el titular de la Segob, **Adán Augusto López**; todos aspirantes a la candidatura presidencial.

Sin embargo, el canciller se llevó un recibimiento diferente, pues un grupo de diputados federales le dio la bienvenida con un mariachi interpretando el tema promocional *Con Marcelo Sí* (que hace unos meses fue bajado por órdenes del **INE**), y algunos clásicos como *El Rey*, de José Alfredo Jiménez.

[Marcelo Ebrard fue recibido con mariachis en Plenaria de Morena - Infobae](#)